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令和4年3月16日 
杉並区立高井戸中学校校長 高津 憲 

杉並区立高井戸中学校PTA会長 山添 要 

議事 

1年間ありがとうございました。 
・2021年度の行事は、中２職場体験・中１の地域調べ以外は実施。 
 行事で子どもが成長することを改めて感じています。3/12の学芸発表会においても緊張の
中での取り組みはとても効果があると思います。 
・卒業式はLive配信予定。 
・2022年度について 
中１GAPは使わず、全学年4クラス編成の予定。→縦割りの活動などの効果のほうが高い。 
不登校を真剣に考えていったり、体育大会なども、通常通りの実施を考えていくなど、さらに
生徒主体の学校行事の運営をしていきたいと考えています。 

校長先生より 

①令和4年度 PTA 会費の減額について 
 →コロナ禍において、無くても差し支えない会議・イベント等は淘汰されつつある中、会
費をこのまま同じ額で集めてよいものか、現在の余剰金も鑑み、減額の可能性を検討し、
実行委員会にて、令和4年度に限り、200円／月（現在は250円／月）が可決となり
ました。2022年度は、 200円／月で予算案を編成していく動きになります。 
 
②2/19実施「お困りごと相談・お話し会」  
→初の試みでしたが、とても有意義な時間をもつことができました！ 
 気軽に相談できる場として、次年度以降に活動をつなげていきたいと思います。 

VOL.07 

1年間ありがとうございました。今年度予定していたPTAの活動も、ほとんどが実行できました。 
3/12の学芸発表会でのLive配信ができたこと、とてもうれしく感じています。 

会長より 

★学芸発表会 アンコール配信中です★くわしくは、がくぷり3/13配信内容をご確認ください。 
※DVDは5月ごろ配布予定です。楽しみにお待ちください！ 

現役員・委員長での実行委員会は、この回が最終となります。 
1年間ありがとうございました。 
 
新役員のみなさまが力強く引き継いでくださっています。 
2022年度も、PTAの活動へのご協力、どうぞよろしくお願いします！ 


